

Presentación

Palabras de bienvenida a la publicación de la Revista "Geología Colombiana" Vol. 37 No.1

La divulgación de los resultados de trabajos científicos de una comunidad académica se realiza a través de medios de las tecnologías de comunicación, uno de éstos lo constituye las publicaciones en revistas propias del grupo temático correspondiente al campo disciplinar de los respectivos trabajos académicos.

El Departamento de Geociencias, adscrito a la Facultad de Ciencias de la Universidad Nacional de Colombia - Sede Bogotá, agrupa tres campos disciplinares sinérgicamente interrelacionados: Meteorología, Geología y Geofísica. La producción académica de los investigadores de estos tres campos se visibiliza en la comunidad geocientífica, y en la sociedad en general, a través de revistas como Geología Colombiana, cuyo volumen 37 número 1 se está entregando a través del presente ejemplar, cuyo contenido básicamente es el producto del trabajo de estudiantes.

Desde la Dirección del Departamento de Geociencias, nos congratulamos con la presentación de este ejemplar de Geología Colombiana y, sobre todo, que sea el producto de un grupo en formación como investigadores; con lo cual se está dando cumplimiento a las misiones fundamentales de la Universidad Nacional de Colombia: formación de futuros investigadores, promoción y visibilidad de los resultados tangibles de dichos esfuerzos. Sean todos, amigos lectores, bienvenidos a la lectura de los artículos publicados en este número de la revista Geología Colombiana; y finalmente, congratulaciones al editor de la revista, Profesor Thomas Heinrich Cramer, a su equipo editor y a los autores de los artículos.

Modesto Eusebio Portilla Gamboa
Profesor Asociado
Director Departamento de Geociencias